



# DANZA

# INUSUAL

Por: Danna Valentina Moreno Roa

Una chica introvertida, carismática, bailarina y un chico introvertido y simpático nerd, ¿muy cliché verdad?, tuvieron muchas dificultades en el transcurso de su vida, ellos se van ayudando mutuamente porque cada uno sabe el sueño del otro y quiere que lo realice. Pero una trágica noticia puede romper esos hermosos sueños en pedacitos. ¿Después de la tormenta sale el sol?

Una noche estrellada se encontraban Alanna y Liam, él le expresa:

-Siento que pasamos por muchas dificultades, quisiera que nunca hubiera pasado.

Ella piensa y se acuerda de lo sucedido y da una ligera risa diciendo:

-Pero si no hubiera sucedido, los dos no hubiéramos ganado.

Empieza inicios de primavera, tengo colegio de siete de la mañana a dos de la tarde y de tres de la tarde a siete de la noche, adicional, tengo ballet, de siete y media a nueve de la noche; hago tareas y a las diez de la noche me duermo, no tengo mucho tiempo para socializar y tampoco es que me guste del todo, mañana es mi primer día como estudiante de décimo estoy: ansiosa, preocupada, nerviosa, angustiada, mareada, siento que el mundo se me viene encima, ¡¡¡Dios qué nervios!!!.

Al siguiente día llegando al colegio veo que se acerca Samuel, se cae y me da mucha risa, es torpe por excelencia, lo ayudo a parar con mis manos heladas y temblorosas, continuamos caminando, se

da cuenta de que tengo nervios (en serio los quería ocultar). Me acompaña todo el recorrido hablando de cosas sin importancia, me dirijo a ver el listado de la clase, en él está Cassie, me alegro por un momento, pues la conozco hace tres años, sabiendo esto se me bajan los nervios y empiezo a estar más tranquila, eso de conocer nuevas personas no es lo mío, siempre las embarro.

Suena el timbre de la institución, se acabaron las clases, la verdad creo que para ser mi primer día me fue muy bien, aunque me pongo un poco triste, ya que no vi a Liam ni a mis otros amigos, almuerzo y voy corriendo a la escuela de danza. El estar pensando tantas cosas, no me hace concentrar en mis movimientos ni en mi ritmo, la maestra nos cuenta con entusiasmo que se va a dar una presentación en el auditorio de la ciudad y que debemos prepararnos, porque hay dos protagónicos, pero yo solo quiero que termine el día de hoy.

Cuando llego a casa me llama Kim al teléfono a contarme como estuvo su día, ella es muy emotiva y energética; termino de hablar con ella y me voy a la cama, pienso en todo lo que hice hoy, ¿por qué no me vi con Liam?, ¿Por qué no me vi con mis amigos?, ¿Por qué no se puede repetir el día de hoy?, pensando me quedo dormida y empiezo en el mundo de los sueños a pensar cosas que no van a suceder, pero me hacen muy feliz, sueño estando con Liam en un planetario viendo las estrellas, luego bailamos, reímos, cantamos, con nuestra canción de

fondo, Andrómeda de Weyes Blood, Liam construye una tecnología rara que nos hace llevar al espacio, con mariposas, flores, nubes, estrellas, gatitos, perritos, luciérnagas, creamos una casa donde su energía proviene de los gases de las estrellas, estamos en nuestra Andrómeda.

El sonido tan molesto de la alarma me despierta, me desperté con el pie izquierdo, ¿cómo puede ser posible que una alarma me haya dañado ese hermoso sueño?, pero me alegro de que es un nuevo día, donde puedo hacer mejor las cosas, me alisto y me dirijo al colegio. Pasan las horas y me encuentro con Matías en la cafetería con su guitarra, tarareando bonitas melodías, charlamos un rato, me dispongo a salir e ir al campus que está cerca de la sala de tecnología y ciencia, pasan unos segundos y se me prendió el foco, pensé que de pronto Liam estaba ahí, pero ya tenía que entrar a clases, me voy cabizbaja y pensativa. Se terminan las clases y lo primero que veo es a Liam corriendo hacia mí con una sonrisa de oreja a oreja y sus mejillas un tono carmesí, me cuenta alegremente su oportunidad de trabajar en un proyecto de tecnología, que no sabía por ahora que iba a hacer, pero estaba muy emocionado de poder participar con su proyecto, por dentro estaba el doble de feliz que él, pues no lo había visto hace días y su gran noticia me dio pie a decir que también tenía una buena noticia, le conté sobre mi próxima presentación de ballet, que vendrán cazatalentos, se puso muy feliz por mí, me abrazo y me dijo que diéramos el ciento un por ciento para cumplir nuestros sueños. Después de toda esa bomba de emociones, nos alejamos del instituto y él se ofreció a llevarme a la escuela de danza, acepte moviendo la cabeza de arriba a abajo y con mis mejillas un poco sonrojadas.

Salí de mi clase de ballet y regresando a mi casa empiezo a recordar lo que dijo la maestra, quedo muy pensativa con su comunicado, en casa mi mamá me pregunta si todo va bien y me dispongo a contarle alegremente como una niña pequeña que se está cumpliendo el sueño de Liam, mi mamá me mira diciendo que se alegra mucho por él porque se ha esforzado demasiado estudiando y por mí también, me dice con su dulce voz “mi corazón” acariciándome la cabeza, acabo la conversación diciendo que deberíamos ir a la casa de Liam con un presente a celebrar las buenas noticias.

Pasaron los días, fuimos a visitar a Liam y a su mamá, llegando a su casa nos encontramos con Emma, me sorprendí al recordar que hace tres años no la veía, apesar que vive cerca de Liam, entablamos una conversación muy breve y nos despedimos, llegamos a la casa de Liam con un presente, celebramos por nuestros triunfos, luego de pasar largas horas nos despedimos y regresamos a casa, estaba agotada y caí rendida.

Pasaron tres meses practicando con esfuerzo nuestra presentación, no solo yo me estaba esforzando mis amigos, también lo hacían por sus metas. Seguimos practicando día a día para lograr que la pieza de la presentación salga perfecta, me gane un protagónico y ahora tengo más presión que antes, en la escuela Liam tiene que hacer su boceto del trabajo, así que no nos podemos ver, pues estamos muy ocupados.

Hoy es el día de la presentación, estoy muy nerviosa, sé que practicamos bastante, pero me entran muchas inseguridades a la cabeza y se crecen a un más, sabiendo que mis amigos y mi mamá están en primera fila, practicamos una vez más, nos maquillamos, vestimos y salimos al escenario. Cuando toqué el suelo del auditorio me sentí bailando con Liam en nuestra Andrómeda, una sutil y linda danza al compás de la música, luego sentí que nos íbamos en una nave espacial y nos reíamos por la gravedad artificial, también escuchando muy atenta a Liam con sus investigaciones científicas, tecnológicas, químicas, que me encantaba todo lo que decía, sus ideas que como podríamos utilizar la robótica y la nanotecnología para crear y mejorar la calidad de vida de todas las personas... Terminó la presentación y todo el auditorio nos aplaudió, mis amigas de la escuela de danza y yo nos desmoronamos y acostamos al bajar el telón, fue como si todo el peso de encima de los entrenamientos y ensayos lo hubiéramos logrado, me felicitaron, me regalaron ramos, me presentaron con otras personas a quien les podría interesar a futuro.

Pasaron dos semanas, creo que otra vez estoy llena de energía, hoy no hay clase de ballet, así que voy al colegio, llegando me encuentro con Matías otra vez con su guitarra, se acerca y empieza a cantar Lamento Boliviano, me empiezo a reír a carcajadas, no creí que la fuera a cantar, después me uní a él

y la terminamos juntos, llegando a mi casa recibo una llamada de dos cazatalentos, me felicitan y me ofrecen pasantías y becas en sus escuelas de danza, me pongo muy feliz y contenta, primero decido hablar con mi mamá, Luego llamo a Liam si nos podemos ver en el parque de las mariposas, él dice un sí entusiasmado, no puedo limitar mi alegría por esta noticia, voy corriendo a verlo y cuando estoy a tres cuadras de él, un carro colisiona frontalmente y choca contra mí, caí inconsciente, caí en un sueño donde me veía con Liam en el parque de las mariposas contándole de mi llamada, no sé cómo llegue al hospital, despierto veo a mi mamá llorando a mares y a Liam destrozado, no entiendo por qué están así, de pronto fue muy fuerte el choque, solo tenía una pequeña inquietud: ¿Por qué no puedo mover mi pierna?, le pregunto a mi mamá y me responde: “amor, el golpe que recibiste te hizo perder la pierna derecha, perdón mi vida, no sabía que estoy iba a suceder.”. Después que termino de hablar, sentí que mi mundo se derrumbaba en pedacitos, cada sueño se iban volando, cada meta, cada esperanza, empiezo a llorar inconsolable, bajo mi mirada y no veo mi pierna, no la siento, no la puedo tocar, me desespero aún más quiero romper todo, quiero salir, quiero...

Mis días no volvieron a ser iguales, no quiero absolutamente nada de nadie, solo quiero estar en casa, tengo mucho miedo de volver a salir, tengo miedo de los demás, tengo miedo de mi futuro. Suena el timbre de mi casa, mi mamá abre la puerta y es Liam, lo invita a pasar, nos saludamos y empezamos a hablar del colegio, me empieza a contar todo lo que pasa, los trabajos, tareas y demás, siempre terminamos llorando de lo sucedido, él me dice que no me desanime, pero yo ya perdí las esperanzas, voy con el fisioterapeuta, pero no veo ningún avance.

Me enteré de que Liam está terminando su proyecto de tecnología, pero no sé por qué no me quiere decir, es un poco frustrante, ya han pasado dos meses y medio del accidente y creo que mis esperanzas están volviendo a renacer, mi mamá me ayuda y mis compañeros no me dejaron atrás y Liam no se olvidó de mí, creo que con más esfuerzo y dedicación puedo salir de esto. Hoy Liam como siempre vino a mi casa y lo note un poco extraño con mi mamá, se estaban hablando en secreto, pero no pude escuchar, hablamos del colegio otra vez y

me dijo sonriendo que me tenía una sorpresa que lo acompañara a la sala de mi casa, me dice sorpresa y lo primero que veo es una prótesis con una cajita al lado, empecé a llorar con su gesto tan lindo y considerado, empecé a acordarme que él ya era así conmigo antes de mi accidente, me puse la prótesis y me susurro al oído: “este es mi proyecto final de mi trabajo en tecnología, fue especialmente hecho para ti.”, se me ponen las orejas y mis mejillas tonos carmesí y lo abrazo fuertemente, luego mi mamá me señala que habrá la cajita, le hago caso a su acción y me llena cada vez de alegría el regalo, de inmediato me pongo las zapatillas de ballet que se encontraban dentro de la cajita al lado de una carta y la empezó a leer, se me aguan los ojos y les doy infinitas gracias fue un regalo hermoso, termina la celebración Liam se va y mi mamá me cuenta todo el proceso que hizo Liam para realizar la prótesis biónica, que sustituye la parte de mi cuerpo e imitan movimientos naturales, me contó que le fue muy complicado, todos los días llegaba cansado pero lo logro.

Un mes después, nos enteramos de que Liam gano el concurso y lo contacté para felicitarlo y pensaba que mi felicidad volvió después de todo y no solo eso, mis esperanzas y mis metas, mis sueños, volví a creer en ellos y estoy volviendo a mis clases de danza, creo que todo está como antes, pero la amistad con Liam se reforzó aún más, no solo con él, también con mi mamá y mis amigos, me dieron otra vez las ganas de volver a empezar.

Encontré otra vez mi sueño.

***\*Se abre el telón y empieza la presentación\****

**FIN**

